
  

  

 
Immer wieder sind leider Einbrüche in Schulen, Kitas oder Turnhallen zu verzeichnen.  
 
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 
 

1. Wie viele Einbrüche in städtische Liegenschaften waren in den letzten drei 
Jahren jeweils zu verzeichnen?  

 
2. Welcher Schaden ist hierbei entstanden (Diebesgut sowie Sachschaden durch 

Einbruch)?  
 

3. Bestehen hierzu Ansprüche auf Versicherungsleistungen? 
 

4. Gibt es Schwerpunktobjekte des Einbruchgeschens? 
 

5. Was unternimmt die Stadtverwaltung um die betroffenen Liegenschaften 
besser zu sichern?  
 

 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 


